
 

 

 

 

 「別れの３月」。 
 今週１４日（木）は、第４４回卒業証書授与式が

行われます。また、来週２２日（金）は令和５年度

修了式が行われます。３年生にとっては、卒業証書

が、１，２年生にとっては修了証書が、担任から手

渡され、今年度の教育課程を修了した証となります。 

今年度、学校に登校するのも数日。気を引き締め

て、まとめと思い出づくりをやっていきたいと考え

ております。 

  

 さて、２つのお知らせ。 

１０月に、ボ－イスカウトとユニクロの「難民支

援衣料回収プロジェクト」で、皆様に古着の回収を

10/16（月）～10/20（金）に、お願いしており

ました（学校だより３４号：１０月１６日発行）。結

果、１３袋程度集まり、それをボーイスカウトの方

にお渡しいたしました。その後、下のような感謝状

をいただきましたので、お知らせをしておきます。

なお、現物は校長室前の掲示板に掲示しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様方のご協力に感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 もう１つ。 

 今年度も英検（実用英語技能検定）を本校で３回

行いました。 

合格者数は以下のとおりです。 

 １年 2 年 ３年 合計 

３級   ２  ８ １０ 

４級  ２  ４   ６ 

５級  ４  １   ５ 

 

 なお、３級や準２級は、２次試験があり、１次試

験に合格している生徒が２名おります。１次に合格

して、１年間は２次試験を受けられます。また、今

年度、４級や５級が不合格だった生徒は、無料で次

回も準会場（本校）で受けられる（チャレンジキャ

ンペーン）という制度があります。令和６年度も実

施されるということですので、大いにご活用いただ

きたいと思います。 

 本校としては、学習意欲の向上と高校受験の一助

となるために実施しています。次年度の第１回は、

今のところ５月２４日（金）を予定しています。ご

案内は、４月中に発送する予定にしております。 

 また、ここ数年、毎回英検を実施しているためか、

英検の事務局から奨励賞をいただきました。これも

校長室前に掲示しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【裏面に、２年生の外大での語学研修の感想掲載】 
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今回は外国語大学に行って学んだことがいくつかありました。1 つ目は、ドイツ語の難しさです。英語のス

ペルや発音に似ているところもあったけど、初めて見たものばかりで難しかったです。でも発音したり、会

話したりすることによって、より理解することはできたので良い経験になりました。2 つ目は 外国語への考

え方です。今まで習った文法を使って文章を作ったりしていたけど、そこからストーリーを膨らませて自分

なりの文を作るという考えは持っていなかったので知ることができてよかったです。3 つ目は大学について

です。今回、僕は初めて大学の中に入ったけど勉強するところはもちろん、食事をするところ、本読むとこ

ろ、リラックスするところなど、いろんなところがあって見ることができてよかったなと思いました。今回

の語学研修では、この 3 つのこと以外にもこれからの将来に行かせるようなことをたくさん学ぶことができ

たのでよかったです。                             

 

 

外国語大学に初めて行ったけど思っていた以上に広くてびっくりした。部屋も、色々部屋があって迷わな

いのかなと思った。ドイツ語は今まであまり聞いたことがなかったが実際に習ってみるとすごく難しかった

です。文字は英語とそこまで変わらないけど、読み方が全然違ったから驚いた。でも少し、英語に似ている

分もあった。基本的な英語から自己紹介まで習うことができた。他にもドイツについて知れたり、ドイツの

先生とコミュニケーションが取れたので良かったです。大学生の人がいろいろなことを教えてくれた。今ま

で日本語と英語以外を学ぶことはなかったけど、語学研修を通して他の国の言語を学んだり、普段関わるこ

とはない方々や外国の方と触れ合う貴重な時間を過ごせた。外国語大学の人々が普段どのような生活を送っ

ていて、どのような講習を受けているのかなど、外国語大学について知ることはできた。最後に英語を習っ

た。英語はただ自分が書いたり、口に出して言うだけではなく、周りの人が言っている英語を聞いて、取り

入れるのも大事だと思った。これからはそういうことも意識しながら英語を学びたいと思った。今日学んだ

ことを今後に生かしていきたい。そして、今回の語学研修をきっかけに、いろいろな国の言葉を聞いたり、

学んだりして日本語や英語と比べるのも面白そうだと思った。      

 

 

あいさつなどは、あいさつをし忘れたところもあったけど、ほとんどできたので良かったです。教えても

らった韓国語は覚えることはできました。大学生などの指示にしたがって素早く行動もできたので良かった

です。外国語大学に行って、外国語大学の場所などを案内してもらって大学の中では広いことが分かりまし

た。「～は好きですか？」「～はとても好きです」「～は好きです」「～好きではありません」などの韓国語を

教えてもらって、発音の仕方が難しいのもあったけど、発音がしっかりできたので良かったです。英語の授

業を受けて、フランスの人は「H」の発音を使えないことが分かりました。英語の発音の練習の時に似ている 

発音があって難しかったです。他の国の言葉の発音は、似ているものなどがあって難しいことは分かりまし

た。これからの英語の授業の発音などを頑張っていこうと思いました。       

 

 

今回の学習を通して、韓国語と英語の面白さが改めて分かりました。私は K - POP が好きなので、韓国は

少しわかっていましたが、今回の韓国語の授業では自分が知らない単語が出てきたのでワクワクしながら授

業を受けました。みんなと楽しく授業を受けることはできたので良かったし、楽しすぎて時間はすぐ過ぎて

しまいました。その後、外語大の川島先生や先生たちと一緒に英語の発音の確認とかもできたので良かった

です。今日、初めて外語大に入りましたが、すごく大きくてびっくりしました。１つ１つの教室も大きくて

大学全体が暖かかったです。初めての語学学習でいい思いができました。     

 


